

weiter ausgebaut

Über eine erfolgreiche Bilanz nach vielfältigem Einsatz berichtet das Fachkraftwerk CoLab zum Jahresende 2016. Gegenwärtig befinden sich acht Teilnehmer in Ausbildung, sieben Teilnehmer stehen mittlerweile in

Fachkraftwerk CoLab zieht positive Jahresbilanz - Mittelmühle wird

Hause-Gefühl" und können so ihr Selbstwertgefühl wieder aufzubauen. Neben IT-Projekten und Projekten an Haus, Garten und Hof waren in diesem Jahr Medienprojekte besonders beliebt. Der dritte Preis beim Wettbewerb des Werra-Meißner-Kreises zum Thema Inklusion war eine tolle Anerkennung und steht für eine nachhaltige Motivation. Auch im kommenden Jahr 2017 fehlt es Colab nicht an Projekten. Mit dem neuen Haus "Alte Hofreite in Rittmannshausen" ist das erfolgreiche Programm nun auch Mädchen und jungen Frauen zugänglich. Die Mittelmühle wird weiter ausgebaut; außerdem kommt ein neues Haus in Datterode für eine Wohngruppe dazu. Im Januar feiert die gemeinnützige Colab GmbH zudem ihr zehnjähriges Bestehen. (spa)

und jungen Frauen zugänglich. Die Mittelmühle wird weiter ausgebaut; außerdem kommt ein neues Haus in Datterode für eine Wohngruppe dazu. Im Januar feiert die Colab gemeinnützige GmbH zudem ihr zehnjähriges Bestehen. (spa)